



## TANAMKAN SEJAK DINI KESADARAN JAGA LINGKUNGAN

# Sekolah Beri Kontribusi Besar Atasi Sampah

**YOGYA (KR)** - Pengelolaan sampah yang sampai saat ini masih menjadi persoalan serius di masyarakat tidak hanya menjadi tanggung jawab pemerintah. Karena untuk mengatasi persoalan sampah, butuh keseriusan dan komitmen dari semua pihak, termasuk sekolah.

Keberadaan sekolah diharapkan bisa memberikan kontribusi besar dalam mengatasi persoalan sampah. Salah satu upaya yang bisa dilakukan adalah dengan memberikan penyadaran kepada siswa untuk menjaga kelestarian lingkungan dan berusaha mengurangi volume sampah di sekolah.

"Kalau dari pengamatan saya, pengelolaan sampah di tingkat sekolah sudah cukup bagus. Hal itu bisa dilihat dari semakin banyaknya sekolah yang su-

dah melakukan pemilahan sampah. Selain itu beberapa sekolah juga berkreasi dengan mengolah sampah untuk dibuat menjadi sesuatu yang memiliki nilai jual. Artinya mereka sudah mencoba mereduksi sampah dengan perilaku di sekolah," kata Kepala Disdikpora DIY, Didik Wardaya MPd di Yogyakarta, Selasa (26/12).

Menurut Didik, kesadaran sekolah untuk menerapkan upaya pemilahan sampah sebetulnya sudah cukup bagus. Bukti-

nya setiap sekolah sudah menyediakan tempat pembuangan sampah terpisah antara sampah organik dan anorganik. Hanya saja, yang menjadi tantangan adalah apakah perilaku tersebut juga dibawa ke rumah dan lingkungan setempat. Karena persoalan sampah yang ada di masyarakat saat ini tidak bisa dianggap sepele, sebaliknya butuh penanganan serius.

Keberadaan siswa sebagai generasi muda diharapkan bisa memiliki peran penting dan menjadi agen perubahan dalam pengurangan sampah di masyarakat. Tentunya semua itu harus diawali dari hal-hal sederhana yang ada di lingkungan sekitar.

"Apakah kebiasaan baik yang sudah dilakukan

siswa di sekolah juga dibawa ke rumah? Hal itu yang masih menjadi tantangan bersama. Apabila hal itu dapat dilakukan, konsep tri pusat pendidikan bisa berjalan semua mulai dari sekolah, lingkungan rumah dan masyarakat," terang Didik.

Ditambahkan, saat ini di setiap sekolah telah mengembangkan program adiwiyata yang menjurus pada upaya menjaga lingkungan. Kemudian juga mengembangkan program Usaha Kesehatan Sekolah (UKS) yang membiasakan insan sekolah untuk menerapkan pola hidup bersih dan sehat. Di mana untuk mewujudkan lingkungan yang sehat bisa dilakukan dengan pengelolaan sampah yang baik. **(Ria)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005